

FESTIVITES FIN D'ANNEE

Pour tous les goûts !

Il n'y avait pas au programme, de repas de fin d'année cette saison ! Mais quelles retrouvailles... En effet, chaque responsable d'activité avait pour mission de laisser un ou des adhérents organiser des repas... et si Rando Santé s'est retrouvé autour de « Pizzas » à Avignon à midi, le Club de Scrabble chez Cécile à midi, les randonneurs du Lundi au Midi jeudi soir et le Club de Gym le lendemain à midi, ces repas intimistes ont fait plaisir à tous et ça s'est traduit par une participation plus importante des adhérents (120 personnes ont participé à ces repas)... Mais... pour beaucoup, aussi, les festivités se sont déroulées tout au long de la semaine, avec un chocolat au « Roma » à Saint Rémy pour les randonneurs du Samedi, une « mousse » au café des Variétés pour les randonneurs du lundi, un petit apéritif à « La Reine Jeanne » des Baux mercredi ainsi qu'un magnifique goûter dansant dans notre salle pour les habitués du mardi après midi... C'était de belles surprises... de bons moments chaleureux ! Bon Noël, bonnes fêtes de fin d'années à tous !